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今回のテーマは「遠足」です☆ 

 

「遠足 ～雨の日の思い出～」 

A 

 

 僕たち３年５組は、和歌山の加太駅から船に乗って友ヶ島へ出発！

のはずだったのですが・・・・・・。 

 

残念ながら欠航になってしまい、島に行くことができませんでし

た・・・・・・。 

 

でも、ここで話が終わりではありません。 

 

集合場所の加太駅に全員集合した後、担任の先生から遠足の「第二 

のプラン」が発表されました。それは、「砲台跡に向かって歩くこと」 

僕たちは長蛇の列を作り歩きました。海を見たり森に入ったり山を登

ったりしながら。 

 山の奥まで歩き続けること約１時間（もっと経っていたかもしれな

い）、ようやく砲台跡に到着。そこで１人のクラスメートがギターを演

奏し、みんなで歌をうたって、最後にクラス集合写真をパシャリ。 

 外に出ると雨が上がっていました。僕は山から見える景色に心を奪

われ、友人の「一緒にご飯食べようぜ。」と言う声も聞こえず、しばら

く一人で佇んでいました。 

昼食を終えて山を下り、淡島神社にお参りした後、加太駅に戻りま

した。 

 最後まで天気は悪かったですが、山や海といった普段行かない場所

に行ったり、友人とたくさん話したり、クラスで良い思い出を作った

りして、高校生活最後の遠足を楽しむことができました。 

 

 

「遠足のおもひで」 

                   Ｂ 
皐月の二日、我ら２の６、京へ上らむとす。京にて見しめでたき物ど

も、いざ書きつけむ。 

 

突然ですが、私は今まで京都にいいイメージがありませんでした。（テ

レビの影響）しかし、今回の遠足で「京都も悪くないな」と思いまし

た。同じ近畿圏なのに街並みが全然違いました。木造平屋が多く、風

情を守っていく京都の人々の姿勢に感動しました。 

閑話休題。 

さて、遠足についてですが、私たちのクラスは祇園四条の名所をクイ

ズ形式で散策しました。同じ班の子や、ときにグー〇ルマップにお世

話になりつつ祇園四条を堪能しました。時に買い食い、時にお土産探

しなど、目移りしながら八坂神社や高台寺（恋みくじひきたかった…）

など歴史に触れ、クラスのみんなの意外な一面を発見しました。ある

人の意外な行動力に驚き、またとある人の秘められた女子力に脱帽し

…。 

今回の遠足で私たちは一人一人違う「京都」を発見しました。そして

同じ時間を共有することで「ただのクラスメイト」が「友達」へと昇

華したのではないでしょうか？ 

そうならば、今回の遠足は大成功ですね！！ 

 

「キラキラ UJI」 

                   Ｃ 

 

 「京都」といったら、

宇治！！ということ

で。私たちは宇治へ行

ってきました。しかし

みなさん、宇治って聞

いて何を思い浮かべ

ますか？宇治抹茶？

平等院鳳凰堂？そう

なんです。あまり知ら

ないですよね。私たち

も同じでした。そもそも宇治ってそこまで大きな街ではないんです。

しかし！逆にそこがいいんです。なぜか。それは「歩いて街中を堪能

できるから。」 

生野高校にもある藤棚よりも規模が大きく、きれいな平等院の藤の花、

騒々しい都会とは違った風情のある街並み。宇治川にかかる鮮やかな

朱色の朝霧橋、マイナスイオン、そして！抹茶！！！すべてが最高で

した。抹茶が振りかけられたもちもちしたアイス（個人の感想です。）、

抹茶＆ほうじ茶団子（1本５０円と安いのに、おいしい。）、コロッケ、

抹茶のパン、と食べ歩き、食べ歩き、食べ歩き。気付けば集合の時間

でした。宇治から離れるのが嫌で嫌で嫌で、うわーーーん。また、み

んなで、ここ重要！いきたいかも？？楽しい遠足でしたとさ。おしま

い。 

  

 

「遠足」  

 Ｄ 

 高校生になって初めての行事ということで、準備の段階からワクワ

ク、ドキドキ、遠足の日が来るのを心待ちにしていました。しかし、

天気予報は雨。みんなで晴れることを願って、てるてる坊主を作りま

した。そのかいもあって、雨はぱらつく程度でした！ 

  

 行き道の途中にイオンモールで買出しをし、やっと泉南里海公園に

到着！雨が少し強くなってきた頃BBQが始まりました。率先して肉を

焼いてくれる子、おいしい焼きそばを作ってくれる子、ずっと食べて

ばっかりの子、色々なみんなの性格がわかった気がしました。雨だっ

たので少し不便なこともありましたが、それでもすごく楽しかったで

す！ 
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 午後からのクラスレクは、雨の場合中止になることになっていました

が、何とか天気ももってくれて無事できることになりました。私のク

ラスでは、ドッヂボールをしました。すごく盛り上がり、クラスのメ

ンバーの意外な一面も知ることができとても嬉しかったです。 

 

 この遠足をきっかけに今までしゃべったことのなかった子とも関わ

りを持て、本当によかったです。これからもまだ、たくさんの行事が

あるのでクラスのみんなで盛り上がっていこうと思います！ 

 

 

 

「ラグビー部」 

Ｅ 

 

こんにちは！ラグビー部です。僕たちは今、三年生８人、二年生４人、一

年生５人、マネージャー三人で活動しています！ 

公式戦に勝つという目標のもと、個々でもそれぞれが目標を定め、日々み

んなで楽しみながら、かつ、真剣に練習に取り組んでいます。 

土日は、他校と合同チームとして活動しているので、人数も多く、より明

るく、活気のある雰囲気で練習しています！ 

皆さん！2019 年ラグビーワールドカップが日本で開催されるということ

を知っていますか？実はラグビーワールドカップは、オリンピック、サッ

カーワールドカップに次ぐ規模となる世界三大スポーツイベントの一つな

のです！（なんとテレビ観戦者数４０億人規模！） 

来年巻き起こるラグ

ビー旋風。少しでも

興味があれば、一緒

にラグビーしましょ

う！ 

まだまだ体験大歓迎

ですよ！ 

 

 

 

 

「サッカー部」 

Ｆ 

 

こんにちは！サッカー部です！！サッカー部は現在、1 年生が選手

21人、マネージャー3人、2年生が選手20人、マネージャー１人で活

動しています。部活動内の雰囲気はとても良く、みんなで楽しく真面

目に取り組んでいます。ゴールデンウイーク中に行った新入生歓迎会

では、先輩、後輩の壁を越え、親睦を深めることが出来ました。ほと

んどの 3 年生が引退し、まだ新しい体制に慣れていない部分もあり、

大変なこともありますが、２年生中心に精一杯やっていきます。1年生

も、2年生も切磋琢磨し活動中も、活動外でも、コミュニケーションを

増やして、より良いチームにできるように努力して、3年生が残したイ

ンターハイでの結果を超えることができるように頑張ります！！！！ 

 

「吹奏楽部」 

Ｇ 

こんにちは！吹奏楽部です！ 

吹奏楽部は２年生１９人、１年生２７人の計４６人で、「いつも わらっ

て おんがくを」をモットーに日々活動しています。 

今は主に、夏の吹奏楽コンクールに向けて練習しています。昨年度は府

大会に出場することが出来たので、今年度もさらに上を目指したいと思い

ます。 

コンクールの後には、文化祭で２日間演奏させていただきます。１日目

は中庭で青空コンサート、２日目は体育館でポップスコンサートをします。

J-pop など皆さんがよく知っているような曲をたくさん準備しています。

楽しんでいただけるよう精一杯演奏させていただきます。 

最後に、３月３１日にLicはびきので定期演奏会を行います。１年間の

集大成として私達が創りあげた音楽をたくさんの方にお届けしたいので、

ぜひお越しください！ 

 

「音楽部」 

Ｈ 

 

こんにちは、音楽部です。 

私たち音楽部は、基本合唱をしています。合唱と言っても、色々行っ

ており合唱曲はもちろん、アカペラ、Ｊ－Popなども歌います！今年は

新入生歓迎コンサートを中庭でやらせていただきました♪ 

今、部員は全員で4人と少人数ながら活動しています。ですが、これ

から合唱祭や校内コンサート、たくさんのイベントがあります。そし

て、今年の文化祭では今までとは少し違ったミュージカルなどをやろ

うとしています！！ 

興味のある方、ぜひぜひ声をかけてください！文化祭だけでなく、助

っ人として１つのイベントに参加してみたい！という方も大歓迎です。 

活動は毎週月、水、木、金曜日 場所は正門側にある時習館です！！ 

歌うことが好きな人！下手とか関係ありません！！ぜひ歌う楽しみを

一緒に感じましょう！きっと楽しいですよ♪♫ 

 


